

# Liechtensteiner Gitarrentage zu Gast in Schellenberg

**Wenn dieses Jahr die 21. Liechtensteiner Gitarrentage ligita eröffnet werden, spielt auch Schellenberg eine wichtige Rolle, denn neben dem Konzert beherbergt die Gemeinde rund 40 Kursteilnehmer im Gemeindesaal. Das Konzert findet am Sonntag, 7. Juli in der Pfarrkirche statt.**

In der ersten Sommerferienwoche regieren die Gitarrenklänge auf dem Dorfplatz. Kursteilnehmer aus aller Welt üben auf den Bänken, in der Wiese, in den Gängen und lassen Gitarrenmusik erklingen. Für eine gute Woche sind sie Gast in Schellenberg und geniessen die Ruhe und vor allem auch die Gastfreundschaft der Gemeinde. Nach dem gemeinsamen Frühstück in der Krone, in der auch alle Zimmer für die ligita reserviert sind, geht es dann für die meisten nach Eschen zu den Meisterkursen und Workshops. Aber geübt wird 24 Stunden, darum hört

man die Gitarrenklänge auch noch spät nachts auf dem Dorfplatz...

## **Meisterkonzert mit dem «Duo Melis»**

Das Duo Melis sind die Spanierin Susana Prieto und der Grieche Alexis Muzurakis - sie studierten Gitarre als Solisten in Spanien und Griechenland und lernten sich auf den Kanarischen Inseln während

eines Gitarren-Festivals kennen. Seit 1999 spielen sie als «Duo Melis». Ihr vollkommenes Zusammenspiel brilliert durch eine überragende Technik und ihr tiefes Verständnis für die vorgetragenen Werke. Bei ihrem Konzert werden sie u.a. Werke von Granados, de Falla und Bogdanovic (der selbst auch anwesend sein wird!) spielen.



Alle Infos über die ligita sind im Internet unter **[www.ligita.li](http://www.ligita.li)** abrufbar, Karten für das Konzert sind u.a. in der Post Eschen erhältlich.

Sie spielen am 7. Juli 2013 um 20.15 Uhr in der Schellenberger Pfarrkirche:  
Susana Prieto und Alexis Muzurakis.